

SPORT IN AUGSBURG



Toleranz und Akzeptanz gegenüber Menschen anderer Herkunft und Sprache sind beim Sport eine Selbstverständlichkeit. Wenn man sich im Training oder Wettkampf begegnet, bleibt für tiefgehende Vorbehalte kein Platz. Dr. Konrad Hummel wird beim Mercedes-Benz-Triathlon-Festival am kommenden Sonntag für den Sport als wesentlichen Integrationsfaktor werben. Der städtische Sozialreferent geht am Kuhsee mit einer interkulturellen Staffel an den Start. Die Türkin Tugba Bayrali vom Schwimmverein Augsburg, der Russland-Deutsche Igor Gerling vom Radsportclub E-Racers und Dr. Konrad Hummel (links), begeisterter Läufer bei der TG Viktoria, werden unter dem Namen „Bündnis für Augsburg“ antreten.

Bild: Fred Schöllhorn

hagen
c, sein
am 3.
n Ma-

p-Fina-
ugs-
nd er
iste-
ter und
at. Das
ir „Hal-
sahen
Nur ein
s zum
a. Nach
en
ir ein
ennin-
e offi-

CA

tigen
en ein?
t schaf-
desliga
afür die

kleinen
er lie-
nde Hel-
rn, war
estivitä-
in
r augen-